

Reconocimiento a los que engrandecen el nombre de su tierra

"Tribunos 96", diez buenas noticias para Albacete

Cinco instituciones y otras cinco personas han sido los acreedores de Los Tribunos 96. Un año más La TRIBUNA de Albacete quiere destacar la labor de quienes desde su esfuerzo profesional o compromiso social contribuyen a la defensa de los intereses de Albacete y al engrandecimiento de esta tierra. Con este sencillo homenaje La TRIBUNA, como periódico de Albacete, quiere significar a los que día a día le acompañan en su vocación de servicio para con la sociedad albaceteña.

Un año más PUBALSA, empresa editora de LA TRIBUNA de Albacete, celebró el pasado lunes, durante un almuerzo que transcurrió en el Hotel Universidad, la entrega de premios correspondientes a Los Tribunos 96.

El acto fue presentado por la periodista y compañera en las tareas informativa de La Tribuna, Teresa Roldán.

A diferencia de anteriores ediciones la entrega de Los Tribunos, contó no sólo con la asistencia y la participación de los premiados, sino también con la principales autoridades políticas, sociales y militares de Albacete, figurando entre las numerosas personalidades el alcalde de Albacete, el obispo de la Diócesis, el gobernador civil, el presidente de la Diputación, el presidente y fiscal jefe del Tribunal Superior, el delegado de Defensa y los máximos mandos militares y de la Guardia Civil.

La entrega de Los Tribunos viene siendo por parte de PUBALSA el reconocimiento público a personas e instituciones que de forma destacada han trabajado en ese empeño común



por potenciar y defender Albacete.

Antes de iniciarse la entrega de los premios, el director de LA TRIBUNA, Dimas Cuevas Cuerda, se dirigió a los asistentes, subrayando la amplia representatividad de los premios, en cuanto englobaban a las más diversas actividades profesionales, desde la economía al deporte, pasando por el mundo de la sanidad, y la cultura, los toros y la política, entre otras.

"Hoy tenemos -dijo- con su asistencia un periódico lleno de buenas noticias y espero que cuando pueda llegar el momento de las críticas se acuerden de este día en el que hemos destacado las cosas buenas".

"Con estos diez tribunos -añadió- sale esa *civitas dei* por la que trabajamos y luchamos todos los días para que todo sea mejor".

A continuación los distintos miembros del Consejo de Administración de Pubalsa, así como el director y redactor jefe del diario fueron haciendo entrega de cada uno de los premios. Tras la entrega de Los Tribunos, el vicepresidente del Consejo e Administración, Higinio Olivares, se dirigió a los asistentes subrayando los tres principales protagonistas de

la jornada: los diez premiados, el diario LA TRIBUNA y por último, Albacete.

Elogio de Albacete

Sobre este último protagonista Olivares realizó un encendido y literario elogio de la tierra y del suelo que dio la fuerza para nacer a sus gentes, mientras que dedicó palabras de reconocimiento a la vocación de servicio del diario LA TRIBUNA y los que colaboran en él en el desafío diario que supone el encuentro con la actualidad.

El vicepresidente del Consejo de Administración no dejó pasar la oportunidad de recordar el liderazgo de LA TRIBUNA con los 50.000 lectores que todos los días junto a los anunciadores le otorgan su confianza, recompensando su continuo esfuerzo de inversión y una información rigurosa e independiente.

Higinio Olivares destacó los últimos logros del periódico como la adquisición de locales y el lanzamiento de LA TRIBUNA DOMINICAL, ya que son muy pocos los periódicos de provincia que se han atrevido con un proyecto tan importante.